

MACHEN SWISTTAL
STARK.



**UTE GERST
STEPHAN FABER**

**PROBLEMLÖSERIN FÜR STRASSFELD.
UTE GERST**

Wahlbezirk
100

Ute Gerst ist 58 Jahre alt und steht am 14. September im Wahlbezirk 100 in Strassfeld auf dem Wahlzettel. Sie koordiniert den Ganzttag an der Gesamtschule. Darüber hinaus ist sie ehrenamtlich tätig für den NABU, den Naturgarten e.V., den Gospelchor Joy'n'Glory und das LEADER Projekt für unsere Region, um nur einige zu nennen. Für uns als Direktkandidatin in der Kommunalwahl 2025 anzutreten war für sie eine Herzensangelegenheit: „In der aktuellen Situation kann ich keinesfalls die Füße stillhalten. AFD, Klima, Natur, Kriege, Trump... Ich könnte das fast beliebig fortsetzen. Es gibt viel zu tun - packen wir's an!“

**PROBLEMLÖSER FÜR OLLHEIM.
STEPHAN FABER**

Wahlbezirk
110

Stephan Faber ist 59 Jahre alt und Journalist. In den letzten fünf Jahren hat er die Grünen in Swisttal als Fraktionsvorsitzender geführt. Er kennt die aktuellen Stärken und Schwächen der Gemeinde und hat sich deshalb auch zur Wahl als Bürgermeister aufstellen lassen. Wichtig für ihn ist es, Probleme nicht nur zu benennen, sondern zu lösen. Und dies mit Blick auf kommende Generationen, die gerne in Swisttal leben und arbeiten wollen.



**FÜR OLLHEIM. FÜR STRASSFELD. FÜR SWISTTAL
UNSERE ZIELE**

Ollheim und Straßfeld sind lebendige Ortschaften mit großem Potenzial. Wir GRÜNE wollen die Entwicklung unserer Dörfer aktiv mitgestalten und die vorhandenen Ressourcen sinnvoll nutzen. Gemeinsam mit den Bürger*innen möchten wir Straßfeld und Ollheim zukunftsfähig gestalten.

- Flächendeckendes Tempo 30 - von Dorfeingang bis Dorfausgang. Schnellere ÖPNV Verbindung zu den Bahnhöfen in Weilerswist und Odendorf.
- Zügige Umsetzung von Massnahmen für den Hochwasser- und Starkregenschutz.
- Mehr Bürgerbeteiligung, Beachtung und Einbindung bei Entscheidungen die das eigene Dorf betreffen.
- Transparente Entscheidungsprozesse in der Kommunalpolitik mit verbesserter Kommunikation zu den Bürgerinnen und Bürgern hin.



**MACHT DEN RHEIN SIEG KREIS EHRlich
SVEN KRAATZ**

Swisttal braucht auf Kreisebene eine verlässliche und ehrliche Stimme. Sven steht für Ehrlichkeit in der Politik. Auch schwierige Entscheidungen und Zusammenhänge müssen transparent und wahrheitsgetreu dargestellt werden. Als Beispiel ist die Aufarbeitung der Flutkatastrophe von 2021 zu nennen. Nur wenn ich das Geschehene verstehe, kann ich für die Zukunft die richtige Vorsorge treffen. Wichtig ist es, das " alte " Kirchturmdenken zu begraben. Hochwasser/ Starkregen, Klimawandelvorsorge und Klimaschutz gelingt nur gemeinsam in Kooperation.

Ich sehe die freiheitliche, rechtsstaatliche Demokratie in Gefahr durch eine klare Strategie von rechts. Die Frage lautet: Wie wollen wir weiterhin unsere Freiheit erhalten?

**PROBLEMLÖSER
INS SWISTTALER RATHAUS.**



STEPHAN FABER

Am
14.09.
FABER
wählen